
A Secretaria Municipal 
de Saúde de Goioerê, realiza 
nesta quinta-feira, 14, uma 
ação especial para imunização 
de crianças na UBS Central, 
que funciona anexo à Secre-
taria de Saúde. Serão dispo-
nibilizadas vacinas contra o 
sarampo, além de todas as 
outras chamadas ‘de rotina’. 
O atendimento será das 7:30 
às 21 horas.

Os quatro municípios 
que formam a Comarca 
de Goioerê – Goioerê, 
Moreira Sales, Quarto 
Centenário e Rancho 
Alegre D’Oeste – somam 
juntos, 35.808 eleitores, 
segundo dados divulga-
dos nesta semana pelo 
IBGE e TRE. Por ser a 
maior cidade, Goioerê 
também tem o maior nú-
mero de eleitores da Co-
marca, somando 20.897 
pessoas com direito a 
voto nas eleições deste 
ano.
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Coamo realiza 
Reunião de Campo
em Goioerê nesta 
sexta-feira, dia 15
A dire tor ia da  Coa -

mo va i se reuni r ne sta 
sexta-fei ra , dia 15 ,  em 
Goioerê, onde acontecerá 
uma importante Reunião 
de Campo. O evento vai 
contar com a participação 
de agricultores e coopera-
dos de Goioerê,  Moreira 
Sales, Quarto Centenário, 
Rancho Alegre D’Oeste, 
Mariluz,  Boa Esperança 
e Juranda.  Essa será a 
primeira reunião presen-
cial da  cooperativa  em 
Goioerê após dois anos 
de pandemia.  O encontro 
está marcado para às 9:30 
horas, no Centro de Even-
tos Noriva l de  Moura, 
localizado no Parque de 
Exposições. PAGINA 03

Saúde de Goioerê atende até às 
21 horas para multivacinação

Comarca de Goioerê tem 
mais de 35 mil eleitores

A direção do Sin-
dicato Rural de Goio-
erê agendou para o 
próximo dia 28, no 
Centro de Eventos 
Norival de Moura, 

Dia do Agricultor será comemorado
 com palestra sobre Agricultura 4.0

que fica no Parque 
de Exposições, uma 
importante palest ra 
para comemorar o Dia 
do Agricultor.

Está a todo vapor as 
obras de calçamento 
com pedras irregula-
res na Estrada da Vila 
Gianello em Moreira 
Sales. O prefeito Ra-
fael Bolacha cita que 
um bom trecho já está 

Moreira Sales: obras de calçamento 
avançam na Estrada da Vila Gianelo

concluído. No total se-
rão cinco quilômetros 
de calçamento, cujo 
objetivo é garantir mais 
segurança e trafegabi-
lidade aos agricultores 
e moradores daquela 
região.

Copacol: culinária 
Kids une sabor e 

aprendizado durante 
as férias escolares
Cozinhar é aprender em todas 

as etapas da receita: do preparo até 
a degustação. Um simples bolo de 
chocolate vai muito além de uma 
guloseima que conquista gerações. 
A quantidade de ingredientes 
revela os mistérios da matemáti-
ca; a composição dos alimentos 
apresenta a química e a leitura do 
passo a passo ajuda a assimilar as 
palavras aos objetos.
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Os quatro municípios 
que formam a Comarca de 
Goioerê – Goioerê, Moreira 
Sales, Quarto Centenário 
e Rancho Alegre D’Oeste 
– somam juntos, 35.808 
eleitores, segundo dados 
divulgados nesta semana 
pelo IBGE e TRE.

Por ser a maior cidade, 
Goioerê também tem o 
maior número de eleito-
res da Comarca, somando 
20.897 pessoas com direito 
a voto nas eleições deste 
ano.

Em seguida aparece 

CONFIRA O NÚMERO HABITANTES E 
ELEITORES NAS 25 CIDADES DA COMCAM

POPULAÇÃO X (ELEITORES)
Altamira do Paraná: 1.429 (3.402)
Araruna: 14.029 (10.367)
Barbosa Ferraz: 11.287 (8.888)
Boa Esperança: 3.991 (3.831)
Campo Mourão: 96.102 (69.061)
Campina da Lagoa: 13.888 (12.321)
Corumbataí do Sul: 3.038 (3.598)
Engenheiro Beltrão: 13.962 (9.467)
Farol: 2.995 (2.754)
Fênix: 4.734 (3.630)
Goioerê: 28.734 (20.897)
Iretama: 10.029 (7.993)
Janiópolis: 4.948 (4.977)
Juranda: 7.244 (5.975)
Luiziana: 7.217 (5.766)
Mamborê: 12.900 (10.837)
Moreira Sales: 11.966 (9.262)
Nova Cantu: 4.827 (5.912)
Peabiru: 14.017 (9.272)
Quarto Centenário: 4.420 (3.409)
Quinta do Sol: 4.444 (3.779)
Rancho Alegre do Oeste: 2.602 (2.240)
Roncador: 9.447 (8.688)
Terra Boa: 17.304 (13.315)
Ubiratã: 20.809 (18.698)

Fonte: IBGE/TRE

Moreira Sales, com 9.262 
eleitores e Quarto Cente-
nário que conta com 3.409 
pessoas aptas a votarem 
nas eleições de outubro. 
Por último aparece Rancho 
Alegre D’Oeste, com 2.240 
eleitores. 

REGIÃO: - Na região 
Comcam, que congrega 25 
municípios, a cidade com 
maior número de eleitores 
é Campo Mourão, que tem 
69.061 pessoas aptas às 
eleições deste ano. Goioerê 
vem em seguida e depois 
Ubiratã com 18.698.

Dados são do IBGE e TRE

Está a todo vapor as 
obras de calçamento com 
pedras irregulares na Es-
trada da Vila Gianello em 
Moreira Sales. O prefeito 
Rafael Bolacha cita que 
um bom trecho já está 
concluído.

No total serão cinco 
quilômetros de calçamen-
to, cujo objetivo é garantir 
mais segurança e trafega-
bilidade aos agricultores e 
moradores daquela região.

O prefeito Bolacha cita 
que este é um investimento 
importante, que há muito 
tempo era reivindicado 
pela população da Vila 
Gianello.

“Graças a Deus uma 
conquista importante para 
aquela comunidade e desde 
já queremos agradecer aos 
moradores e aos produtores 
rurais que estão entendendo 

Moreira Sales: obras de calçamento 
avançam na Estrada da Vila Gianello

O prefeito Rafael Bolacha vistoria as obras na Vila Gianello

e colaborando com o traba-
lho que está sendo realiza-
do”, destaca Bolacha.

Além desse trecho de 

cinco quilômetros da es-
trada da Vila Gianello, o 
convênio com o Governo 
do Estado, no valor de R$ 

2,5 milhões, prevê tam-
bém o calçamento de mais 
dois quilômetros no bairro 
Cinzano.

Debate
Os pré-candidatos ao Senado, o deputado estadual Guto 

Silva (PP) e o ex-governador Orlando Pessuti (MDB)  rea-
fi rmaram as candidaturas e querem ampliar o debate sobre 
as necessidades do Parana em primeiro lugar. Terão a opor-
tunidade no dia 13 de agosto quando a RIC fará o primeiro 
debate entre os candidatos ao Senado.

Fila
Os apoiadores do ex-juiz Sérgio Moro (União Brasil), 

que anunciou sua candidatura ao Senado nesta terça-feira, 
12, afi rmam que os adversários já fazem fi la para o debate. 
Começou com os desafi os dos deputados Guto Silva (PP) 
e Paulo Martins (PL), do ex-governador Orlando Pessuti 
(MDB) e esperam ainda a provocação da deputada Aline 
Sleutjes (Pros) e do senador Alvaro Dias (Podemos).

PEC da Bondade
A Câmara dos Deputados aprovou a PEC que prevê o 

pagamento de benefícios sociais até o fi m do ano, como o 
pagamento do Auxílio Brasil e vouchers de R$ 1 mil para 
os caminhoneiros e taxistas, além da isenção do transporte 
coletivo aos idosos acima dos 65 anos.

No Tesouro
O líder do Governo na Câmara dos Deputados, Ricardo 

Barros (PP), afi rmou que a PEC não coloca em risco a si-
tuação fi scal do país e utiliza recursos extraordinários que 
já estão no tesouro. Barros disse que os benefícios serão 
quitados com recursos arrecadados a mais e que não estavam 
previstos no Orçamento. “São R$ 25 bilhões da capitalização 
da Eletrobrás e R$ 40 bilhões de dividendos da Petrobras. 
Encontramos os meios para atender a demanda emergencial 
sem endividamento público e sem criar difi culdade para a 
macroeconomia”.

Torneio internacional
As 21 quadras do Santa Mônica Clube de Campo em 

Curitiba receberam 132 jogos pelas chaves principais da 
II Copa Instituto Icaro DM Tênis, torneio internacional de 
tênis juvenil nas categorias 10 até 18 anos. Com 350 atletas, 
a competição com atletas de seis países conta pontos para 
ranking mundial até 18 anos da Federação Internacional de 
Tênis.

Por debaixo do pano
O senador Oriovisto Guimarães (Podemos) voltou a 

criticar o orçamento secreto e pediu que senadores do seu 
partido votem contra. Na noite desta segunda-feira (11), a 
sessão do Congresso marcada para votar a LDO foi suspensa 
depois que Oriovisto denunciou manobras para manter no 
texto a obrigatoriedade do pagamento das emendas RP9.

Desmontando fake news
O livro “Sorria, você está sendo enganado: desmontando 

Fake News para a desidiotização do Brasil”, do professor 
e diretor do IFPR de Jacarezinho, Rodolfo Fiorucci, está 
entre os mais vendidos do Brasil nas áreas de ciência po-
lítica, política e ciências sociais, mesmo ainda em fase de 
lançamento. A obra, publicada pela Kotter Editorial, ocupa 
a 42ª posição no ranking dos mais vendidos da categoria, 
mesmo não tendo sido ofi cialmente lançado, fi gurando ainda 
em pré-venda no site da editora.
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http://www.adipr.com.br


QUINTA-FEIRA, 14 DE JULHO DE 2022 P03

Dia do Agricultor será comemorado
 com palestra sobre Agricultura 4.0

A direção do Sin-
dicato Rural de Goio-
erê agendou para o 
próximo dia 28, no 
Centro de Eventos 
Noriva l de Moura, 
que fica no Parque 
de Exposições, uma 
importante palest ra 
para comemorar o Dia 
do Agricultor.

Especia listas es-
tarão falando sobre 
agronegócio e tendên-
cias de mercado, mas 
a palestra principal 
será ministrada pelo 
p ro fesso r  Luciano 
Salamacha, que na 
oportunidade estará 
falando sobre o tema 
‘Agricul tura 4 .0 – 
como pensar diferente 
diante de um cenário 
de incertezas’.

De acordo com a 
direção do Sindicato 
Rural de Goioerê, o 
tema da palestra foi es-
colhido para despertar 
os  produtores e mostrar 
para eles que é possível 
vencer em tempos de 
incertezas. “O tema que 
a ser abordado na pales-
tra é dos mais importan-
tes e atual. Vai ser um 
tempo de aprendizado 
e conhecimento”, diz 
o presidente Sérgio 
Fortis.

O evento está pro-
gramado para acon-
tecer a partir das 8 
horas e a expectativa 
é de que um grande 
número de agriculto-
res participe das co-
memorações relativas 
ao seu dia.O professor Luciano fará a palestra principal no Dia do Agricultor em Goioerê

Coamo realiza Reunião de Campo
em Goioerê nesta sexta-feira, dia 15

A diretoria da Coa-
mo vai se reunir nesta 
sexta-feira, dia 15, em 
Goioerê, onde acontecerá 
uma importante Reunião 
de Campo. O evento vai 
contar com a participação 
de agricultores e coopera-
dos de Goioerê, Moreira 
Sales, Quarto Centenário, 
Rancho Alegre D’Oeste, 
Mariluz, Boa Esperança e 
Juranda.

Essa será a primeira 
reunião presencial da co-
operativa em Goioerê após 
dois anos de pandemia. 
O encontro está marcado 
para às 9:30 horas, no 
Centro de Eventos Norival 
de Moura, localizado no 
Parque de Exposições.

O presidente dos Con-
selhos de Administração 
da Coamo e Credicoamo, 
José Aroldo Gallassini, es-
tará presente, conduzindo a 
reunião e conversando com 

Gallassini e Colaço: reunião agendada para esta sexta-feira
os agricultores presentes. A 
expectativa é grande, com o 
evento devendo reunir um 
grande número de agricul-
tores da região.

O gerente da Coamo 

em Goioerê, José Adilson 
Colaço, cita que a reunião 
será das mais importan-
tes, pois oportunizará aos 
cooperados conhecerem 
o cenário da agricultura 

nacional e mundial, com 
apresentação das tendên-
cias da comercialização 
dos produtos agrícolas 
com oferta e demanda do 
Brasil e outros países.
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Saúde de Goioerê atende até às 
21 horas para multivacinação

A Secretaria Municipal 
de Saúde de Goioerê, realiza 
nesta quinta-feira, 14, uma 
ação especial para imuni-
zação de crianças na UBS 
Central, que funciona anexo 
à Secretaria de Saúde. Serão 
disponibilizadas vacinas 
contra o sarampo, além de 
todas as outras chamadas 
‘de rotina’. O atendimento 
será das 7:30 às 21 horas.

De acordo com a secretá-
ria Gabriela Martins, essa é 
uma oportunidade para que 
pais e responsáveis possam 
colocar o esquema vacinal 
de seus fi lhos em dia. “A 
campanha de multivacina-
ção oferece 14 vacinas que 
protegem contra mais de 20 
doenças”, cita ela.

Entre as doses aplica-
das estão todas aquelas do 
Calendário Nacional de 
Vacinação da Criança e do 
Adolescente como a vacina 
a Tríplice Viral, que previne 
a caxumba, o sarampo e a 
rubéola, bem como a febre 
amarela e a pólio, que pro-
tege contra a poliomielite, 
entre outras.

Na semana que vem a 
ação será na terça e quinta-
-feira, - dias 19 e 21.  No 
sábado, o atendimento será 
das 8 às 16 horas nas UBS 
Central e Vila Guaíra.

Importante lembrar que é 
fundamental levar os docu-
mentos pessoais, com foto, 
cartão SUS e a carteirinha 
de vacinação
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CONTRA-CAPA
Copacol: culinária Kids une sabor e 

aprendizado durante as férias escolares
Cozinhar é aprender em 

todas as etapas da receita: 
do preparo até a degustação. 
Um simples bolo de choco-
late vai muito além de uma 
guloseima que conquista 
gerações. A quantidade 
de ingredientes revela os 
mistérios da matemática; a 
composição dos alimentos 
apresenta a química e a lei-
tura do passo a passo ajuda 
a assimilar as palavras aos 
objetos.

As férias escolares já 
começaram, e sobra energia 
nesta turminha, que está 
pronta para aventuras e 
muita diversão. Os segre-
dos do universo culinário 
fazem parte de mais uma 
edição do Culinária Kids, 
realizado pelo Copacol 
Supermercados. Para as 
crianças, a mistura de fari-
nha, chocolate em pó, açú-
car, leite, ovos e fermento é 
uma viagem saborosa, que 
aguça os sentidos e reforça 
a afetividade com os pais, 
avós e amiguinhos.

De avental e touca, os 
cheffs mirins participam 
de todas as etapas para a 
produção de deliciosos 
cupcakes de chocolate. Os 
olhares curiosos se mistu-
ram com a expectativa de 
fazer o bolinho apetitoso 
da vitrine da padaria. A 
magia fi ca completa com 
a participação da cheff de 
cuisine, Flávia Pessi, que 
trouxe toda a ludicidade 
do fi lme Toy Story para a 
cozinha do Copacol Super-
mercados: vestida a caráter, 
ela envolveu as crianças 
nesta aventura, divertindo 
inclusive os colaboradores 
da confeitaria.

A pequena Beatriz Ro-
meiro Raize, nove anos, 
fi cou empolgada com o re-
sultado delicioso. “Aprendi 
a fazer cupcake e vou fazer 
a receita em casa. Foi muito 

divertido fazer a receita e 
brincar com as crianças”.

Diversão garantida para 
a Sofi a de Paula Faria de 
Oliveira, nove anos, que 
também esteve na produção 
do delicioso bolinho. “Ficou 
uma delícia. Amei participar, 
fazer o cupcake e depois de-
corar. Foi muito divertido”.

Enquanto as crianças 
decoravam os bolinhos, 
muitos pais acompanhavam 
orgulhosos em ver as crian-
ças se aventurando na cozi-

nha. Entre uma brincadeira 
e outra, os cheffs mirins 
também aprenderam o valor 
nutricional dos alimentos. 
“A cada edição do Culinária 
Kids fi camos felizes em ver 
a diversão das crianças, que 
aprendem e aproveitam 
esse momento das férias 
escolares. É também uma 
oportunidade para que os 
pais possam se envolver e 
participar desse momento 
de descobertas”, afi rma a 
analista de Marketing da 

Copacol, Aline Moretto.

AGENDA
Neste ano, o primeiro 

evento do Culinária Kids foi 
no Copacol Supermercados 
de Jesuítas. Em Formosa 
do Oeste será nesta quinta-
-feira, 14; em Cafelândia, 
sexta-feira, 15; Goioerê, 
segunda-feira, dia 18, e em 
Nova Aurora, terça-feira 19. 
A diversão começa sempre 
às 15h30, no Copacol Su-
permercados.
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Agepar fará consulta pública sobre metodologia de 
reajuste da tarifa técnica do transporte da RMC

Agepar fará consulta pública sobre metodologia de 
reajuste da tarifa técnica do transporte da RMC

A partir desta sexta-feira 
(15), e até o dia 13 de agos-
to, a Agência Reguladora de 
Serviços Públicos Delegados 
do Paraná (Agepar) realiza 
consulta pública sobre a me-
todologia de reajuste da tarifa 
técnica do transporte público 
da Região Metropolitana de 
Curitiba (RMC). 

A abertura do processo 
foi aprovada em reunião do 
Conselho Diretor da Agepar 
nesta terça-feira (12) e tem 
como objetivo possibilitar 
que qualquer cidadão possa 
apresentar  contribuições 
sobre o assunto, além de 
imprimir mais transparência 
ao processo de defi nição do 
reajuste. 

Essa metodologia será 
utilizada apenas para defi nir 
o reajuste da tarifa técnica do 
transporte público da RMC, 
sendo responsabilidade da 
Coordenação  da Região 
Metropolitana de Curitiba 
(Comec) estabelecer o valor 
da tarifa social, o que neces-
sariamente deve esperar toda 
a tramitação regulatória. 

A proposta inicial da 
Agepar, apresentada na Nota 
Técnica que estará disponível 
junto com a consulta pública, 
é de que o índice de reajuste do 
transporte público metropoli-

A partir desta sexta-feira 
(15), e até o dia 13 de agos-
to, a Agência Reguladora de 
Serviços Públicos Delegados 
do Paraná (Agepar) realiza 
consulta pública sobre a me-
todologia de reajuste da tarifa 
técnica do transporte público 
da Região Metropolitana de 
Curitiba (RMC). 

A abertura do processo 
foi aprovada em reunião do 
Conselho Diretor da Agepar 
nesta terça-feira (12) e tem 
como objetivo possibilitar 
que qualquer cidadão possa 
apresentar  contribuições 
sobre o assunto, além de 
imprimir mais transparência 
ao processo de defi nição do 
reajuste. 

Essa metodologia será 
utilizada apenas para defi nir 
o reajuste da tarifa técnica do 
transporte público da RMC, 
sendo responsabilidade da 
Coordenação  da Região 
Metropolitana de Curitiba 
(Comec) estabelecer o valor 
da tarifa social, o que neces-
sariamente deve esperar toda 
a tramitação regulatória. 

A proposta inicial da 
Agepar, apresentada na Nota 
Técnica que estará disponível 
junto com a consulta pública, 
é de que o índice de reajuste do 
transporte público metropoli-

tano seja obtido por meio da 
utilização de uma combinação 
de seis índices econômicos. 

Até então, a metodologia 
utilizada era composta so-
mente por dois índices, o IPC-
-Br e o INPC, mas, segundo 
a Agepar, essa combinação 
não é sufi ciente para chegar 
a uma equação que contemple 
a infl ação do setor. Na nova 
proposta, a defi nição do re-
ajuste seria obtida por meio 
de uma “cesta” de índices, na 
qual cada um deles corrige um 
grupo do custo, como despesa 
de pessoal e combustível, por 
exemplo. 

A elaboração de uma nova 
metodologia de reajuste leva 
em conta o cenário econômico 
mundial atual e também os im-
pactos da pandemia no setor. 
Entre os índices que devem 
integrar essa nova metodolo-
gia, está a variação do preço 
fi nal do diesel. Além disso, a 
Agepar também incorporou à 
metodologia um fator de de-
manda, atendendo um pedido 
da Comec, poder concedente 
do transporte público.

CRONOGRAMA – De-
pois da consulta pública, as 
contribuições apresentadas 
pela população serão anali-
sadas pela equipe da Agepar, 
que vai avaliar o que pode ser 

tano seja obtido por meio da 
utilização de uma combinação 
de seis índices econômicos. 

Até então, a metodologia 
utilizada era composta so-
mente por dois índices, o IPC-
-Br e o INPC, mas, segundo 
a Agepar, essa combinação 
não é sufi ciente para chegar 
a uma equação que contemple 
a infl ação do setor. Na nova 
proposta, a defi nição do re-
ajuste seria obtida por meio 
de uma “cesta” de índices, na 
qual cada um deles corrige um 
grupo do custo, como despesa 
de pessoal e combustível, por 
exemplo. 

A elaboração de uma nova 
metodologia de reajuste leva 
em conta o cenário econômico 
mundial atual e também os im-
pactos da pandemia no setor. 
Entre os índices que devem 
integrar essa nova metodolo-
gia, está a variação do preço 
fi nal do diesel. Além disso, a 
Agepar também incorporou à 
metodologia um fator de de-
manda, atendendo um pedido 
da Comec, poder concedente 
do transporte público.

CRONOGRAMA – De-
pois da consulta pública, as 
contribuições apresentadas 
pela população serão anali-
sadas pela equipe da Agepar, 
que vai avaliar o que pode ser 

incorporado à metodologia 
que está sendo apresentada. 
Esse processo deve demorar 
pelo menos mais 30 dias. 

Em seguida, a versão 
fi nal da proposta será levada 
a uma nova reunião do Con-
selho Diretor da Agepar para 
homologação. Depois que 
a metodologia for aprovada 
em defi nitivo, não há neces-
sidade de passar por todo 
esse processo a cada ano. Ela 
será aplicada para calcular os 
reajustes periódicos da tarifa.

PARTICIPAÇÃO – Para 
participar da consulta pú-
blica, os cidadãos devem 
acessar o link: www.agepar.
pr.gov.br/Pagina/Consultas-
-Publicas. Qualquer pessoa, 
independente de formação 
acadêmica ou exercício pro-
fi ssional, pode contribuir com 
sugestões e críticas, desde que 
elas sejam apresentadas com 
clareza, além de informar 
nome do proponente e outros 
dados pessoais. 

Não serão analisadas con-
tribuições anônimas, confor-
me vedação constitucional ao 
anonimato, prescrito no art. 
5º, inc. IV, da Constituição 
Federal. Também não haverá 
respostas individualizadas 
para as contribuições, que 
serão analisadas em conjunto.

incorporado à metodologia 
que está sendo apresentada. 
Esse processo deve demorar 
pelo menos mais 30 dias. 

Em seguida, a versão 
fi nal da proposta será levada 
a uma nova reunião do Con-
selho Diretor da Agepar para 
homologação. Depois que 
a metodologia for aprovada 
em defi nitivo, não há neces-
sidade de passar por todo 
esse processo a cada ano. Ela 
será aplicada para calcular os 
reajustes periódicos da tarifa.

PARTICIPAÇÃO – Para 
participar da consulta pú-
blica, os cidadãos devem 
acessar o link: www.agepar.
pr.gov.br/Pagina/Consultas-
-Publicas. Qualquer pessoa, 
independente de formação 
acadêmica ou exercício pro-
fi ssional, pode contribuir com 
sugestões e críticas, desde que 
elas sejam apresentadas com 
clareza, além de informar 
nome do proponente e outros 
dados pessoais. 

Não serão analisadas con-
tribuições anônimas, confor-
me vedação constitucional ao 
anonimato, prescrito no art. 
5º, inc. IV, da Constituição 
Federal. Também não haverá 
respostas individualizadas 
para as contribuições, que 
serão analisadas em conjunto.

A abertura do processo foi aprovada em reunião do Conselho Diretor da Agepar nesta terça-feira (12) e 
tem como objetivo possibilitar que qualquer cidadão possa apresentar contribuições sobre o assunto, 

além de imprimir mais transparência ao processo de defi nição do reajuste.

A abertura do processo foi aprovada em reunião do Conselho Diretor da Agepar nesta terça-feira (12) e 
tem como objetivo possibilitar que qualquer cidadão possa apresentar contribuições sobre o assunto, 

além de imprimir mais transparência ao processo de defi nição do reajuste.

http://www.agepar.
http://www.agepar.
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